Ecoaula



Irene Calvo, golfista profesional, entre sus compañeras de la Lynn University en Boca Raton, Florida. LYNN UNIVERSITY

Los mejores deportistas españoles estudian becados en EEUU

AGM Sports ha cerrado becas por valor de 5 millones de euros para el próximo curso; más de 600 universitarios subvencionados se han marchado a América para formarse y trabajar a la vez

Noelia García MADRID.

Estados Unidos es el principal destino de los universitarios internacionales. Si tienes un buen nivel deportivo, has terminado el bachillerato o un ciclo de Formación Profesional, tienes entre 17 y 21 años, un buen nivel de inglés y estás compitiendo regularmente en la actualidad puedes optar a una de las becas deportivas en EEUU.

AGM Sports, formada por exdeportistas que han estudiado en EEUU, ayuda a los estudiantes a conseguir becas (en alguno casos cubren hasta el 75 por ciento) para estudiar en alguna de las más de cien de universidades americanas. Una oportunidad que permite realizar prácticas en el país y en multinacionales como PwC, Mapfre Internacional, Oracle, Adidas, Boeing...

Hasta el momento, más de 600 universitarios han obtenido una beca hasta en 17 disciplinas deportivas, algunas llamativas como hockey hielo, snowboard o squash. Los deportes más becados en nuestro país este año han sido tenis con 257 becas, fútbol con 87, natación con 52 y baloncesto con 45. Además, este verano más de un centenar de españoles volverán a hacer las américas de la mano de AGM

Sports, que ha conseguido 5 millones de euros en becas. En muchos

Lucía Carea

ga, golfista

de Wingate

University en

Carolina del

casos, las ayudas de este tipo son imprescindibles para afrontar los elevados costes de los estudios en el país. Sin ellas, muchos no podrían desarrollar su carrera.

Lucía Careaga, golfista de Wingate University, recomienda al cien por cien estudiar en EEUU "porque no vas a encontrar una oportunidad tan buena en ningún otro lado. Tienes la opción de sacarte una

carrera a la vez que haces lo que más te gusta, y al mismo tiempo vives en otro país y estás rodeada de gente de tu edad".

Anna Felip, golfista catalana de la Northwood University y que estudia empresariales, dice que "estudiar en Florida me
abrirá muchas puertas al volver a Espafia, no sólo porque
estoy perfeccionando mi inglés,
sino porque
puedo compatibilizar mi
pasión por el
deporte con
la universidad".

Las becas cubren los gastos de alojamiento y manutención. También la matrícula en la universidad. La única preocupación de los jóvenes deportistas será la de aprovechar su formación y dar lo mejor de sí mismos en los entrenamientos.

Casos reales de éxito

Pep Angles, golfista de la University of Central Arkansas, ha sido elegido como Student - Athlete of the Year en la Southland Conference.

Clara Pérez, tenista madrileña que estudia en Armstrong Atlantic State University, ha ganado la Division II de su categoría deportiva.

Irene Calvo, de Lynn University, es la actual campeona de la NCAA DII (National Collegiate Athletic Association) con una mención NGCA All-America Honorable Mention.

Además, este mes se ha creado la Fundación AGM, que nace como entidad sin ánimo de lucro con la vocación de acercar los beneficios educativos y deportivos del sistema universitario americano a jóvenes estudiantes con pocos recursos.

El sistema universitario en EEUU se divide en tres categorías según la normativa de la NCAA, las universidades de las divisiones I y II pueden ofrecer becas deportivas. Sin embargo, en la División III sólo pueden ofrecer becas académicas. El deporte ocupa un lugar privilegiado en las universidades americanas a diferencia de nuestro país, que cada vez cierra más equipos universitarios por falta de presupuesto.



Más información en www.ecoaula.es